



DOSSIER
DIA NACIONAL DEL CELÍACO 2016
"#movimientoceliaco"
POR ASOCEPA

FUERTEVENTURA.



SEMANA DE LA CELIAQUÍA

PUERTO DEL ROSARIO
DEL 16 AL 27 DE MAYO

16 Y 17 de Mayo. Lunes de 09:00 a 11:00 hrs - Martes de 09:00 a 11:00 hrs
Centro Polivalente del Charco
Jornadas formativas sobre manipulación y tratamiento del género sin gluten para el sector de la restauración.
Impartidas por personal de ASOCEPA (Asociación de Celiacos de la Provincia de Las Palmas).

23 de Mayo, 18:30 a 20:30 hrs. Centro Polivalente del Charco
Ponencia a cargo de D. Fernando Dominguez Launza, presidente de ASOCEPA y el Dr. Amat, médico especialista digestivo del Hospital General de Fuerteventura sobre " Qué es la enfermedad celiaca y la problemática que la rodea".
Tras la finalización de la misma habrá un catering-degustación SIN gluten.

24 de Mayo, de 17:00 a 20:00 hrs. IES Puerto del Rosario
Masterclass sobre las harinas sin gluten y su textura.
Elaboración de pan SIN gluten.

26 y 27 de Mayo, Zona Centro de Puerto del Rosario
Ruta de la Tapa SIN Gluten

27 de Mayo, de 11:00 a 14:00 hrs y de 17:00 a 19:00 hrs. Primero de Mayo
Jornada de concienciación "Intolerancia al Gluten".
Stand informativo a cargo de ASOCEPA y Cruz Roja.
Degustación de productos comerciales SIN gluten.

Organizan **Colaboran**



Asociación de Celiacos de La Provincia de Las Palmas
C/ Pino Apolinario, Nº 82 – 35014 LPGC, Canarias – España
Teléfono: 928 230 147 – 638 811 875
asocepa.org@gmail.com

16 y 17 de Mayo

Jornadas informativas de manipulación y tratamiento, sector restauración.

- Impartidas por personal de ASOCEPA (María del Socorro Gil Sánchez y vocal de la asociación en la isla, Rosa M^a Montelongo)
- Asisten entre las dos jornadas: 20 personas
- Lunes 16 de mayo de 17:30 a 20 horas
- Martes 17 de mayo de 9 a 11 horas



23 de Mayo

Ponencia "Qué es la Enfermedad Celíaca y la problemática que la rodea".

- 18:30 a 20:30 horas. Centro polivalente del Charco.
- Ponentes: Presidente de ASOCEPA (Fernando Domínguez Lanuza) y Dr. Amat, médico especialista digestivo del Hospital General de Fuerteventura.
- Degustación de productos sin gluten al finalizar la ponencia.
- 40 personas



Palabras del presidente de ASOCEPA:

"Estupenda acogida y estupenda charla hoy en Puerto del Rosario, isla de Fuerteventura. Muchas gracias al Ayuntamiento de Puerto del Rosario, al Dr. Sergio Amat y por supuesto a Rosa Montelongo que está haciendo una importantísima labor en Fuerteventura."

En la fotografía: Fernando Domínguez Lanuza, presidente de ASOCEPA, y el Dr. Amat.



Imagen de la fantástica degustación de productos sin gluten que se ofreció al terminar la charla por cortesía de "Catering y Eventos Fuerteventura" y de la que pudieron disfrutar todos los asistentes.

Agradecer a Fernando Domínguez Lanuza (presidente de ASOCEPA), al especialista digestivo del Hospital de Fuerteventura Dr. Sergio Amat, a nuestra vocal Rosa Montelongo Betancor, a Petra Gil (Técnico del Ayuntamiento de Puerto del Rosario), a colaboradores como Elisa de la Cruz Ramírez, amigos y al estupendo catering sin gluten servido por Catering y Eventos Fuerteventura. Sin su ayuda no habríamos podido llevar a cabo esta actividad.

24 de Mayo

MasterClass de elaboración de Pan Sin Gluten, acompañada de una charla y presentación sobre el comportamiento de las diferentes harinas, preparados panificables y aportes nutricionales de las mismas, así como nuevas fórmulas y técnicas de elaboración.

Lugar: IES PUERTO DEL ROSARIO. **Hora:** de 17 a 20 horas



Imágenes de la Masterclass. Jóvenes promesas de la restauración, profesores y público en general, participaron activamente y mostraron un gran interés. Agradecer en especial al Ayuntamiento de Puerto del Rosario y al IES Puerto del Rosario por ayudarnos en todo.

Nuestra voluntaria, Elisa publicó en su facebook: "Un día más con la sensación del trabajo bien hecho terminado, y a juzgar por la participación y la presencia, la pinta, el aspecto y por supuesto el sabor del pan, debemos de sentirnos muy satisfechos del resultado del mismo. Agradecer una vez más la presencia aquí de Fernando Domínguez Lanuza, Presidente de ASOCEPA, por trasladarse desde Gran Canaria restándole tiempo a su familia para formarnos e informarnos, al IES Puerto del Rosario, por cedernos su instrumental e instalaciones, así como a sus profesores de cocina y panadería y sus alumnos que nos asistieron en todo momento, al Ayuntamiento Capitalino por ayudar a que este proyecto saliera adelante y a tod@s los asistentes. #AGRADECIDA#"

26 y 27 de Mayo. Ruta de la Tapa Sin Gluten

Elisa, nos lo resume así en su publicación de facebook:

"Muy buenos días a tod@s amigos, por fin después de más de una semana frenética de actividades, y mucho tiempo de trabajo y organización detrás, en la tarde noche de ayer concluían los actos conmemorativos del día nacional del celíaco enmarcados dentro de la semana de la celiarquía. Es hora de hacer balance, dar gracias, y por supuesto tomar muy buena nota de los errores cometidos por todas las partes para intentar de la mejor manera posible y siempre de forma constructiva, solventarlos de cara al próximo año.

Empezaremos con los galardones, pues creo que es justo dar al César lo que es del César , y en este sentido he de decir, que tras valorar, visitar y por supuesto probar todos y cada una de las tapas ofrecidas en la "ruta de la tapa sin gluten", el primer premio por unanimidad es sin lugar a dudas para ..."La Jaira" , por su compromiso desde el minuto 1 asistiendo a todos los actos formativos, por su implicación en los mismos, por seriedad, elaboración, presentación de las tapas, y por supuesto por su magnífica relación calidad-precio-sabor, sin olvidarnos en ningún momento del trato dispensado por su responsable Demian. Enhorabuena!!!!



Por otro lado los agradecimientos y aquí quiero hacer una mención muy especial a una persona que siempre está disponible para ASOCEPA, Yasmina Quintana, responsable del Proyecto Celíaco y Dietas Especiales de Hiperdino, uno de nuestros socios colaboradores y pieza clave en este acto en el día de ayer, ya que gracias a ellos pudimos contar además con variedad de productos sin gluten y con la familia Dino al completo.

Agradecer a Rosa Montelongo Betancor vocal de ASOCEPA, por su gran implicación en la isla con el colectivo celíaco, al Ayto. Capitalino a través de su concejalía de Salud Pública por su colaboración, a Radio Sintonía y a Marusa Hernández Sánchez, por su difusión diaria, a Rosi Polín Delgado López-Polín, a los distintos establecimientos de la ruta de la tapa sin gluten, y por supuesto a todas las personas que nos han seguido durante estos días. (...)"

27 de Mayo: Jornada de concienciación "Intolerancia al Gluten"

Stand Informativo a cargo de ASOCEPA y Cruz Roja

De 11 a 14 horas y de 17 a 19 horas.

Degustación de productos sin gluten, cedidos por: Mercadona, [HiperDino](#) (pulse para ver publicación de HiperDino sobre esta actividad) y Padilla



GRAN CANARIA

Cartel Día Nacional del Celíaco 2016 ASOCEPA en Gran Canaria.

Diseñado por nuestro socio y voluntario Nacho Alcántara de la empresa Daute, desde aquí nuestro agradecimiento.



Vivir sin gluten

#movimientoceliaco

Día Nacional del celiaco 2016



Almuerzo
4 de Junio, en el Restaurante Grill Sibora, (socio colaborador de ASOCEPA)
Se realizarán animaciones para los más pequeños, con juegos, pintacaras, globoflexia...

Taller de pan
Día 27 de Mayo a las 17:30h., en las instalaciones cedidas por HiperDino en Las Palmas de Gran Canaria.

Stand, mesa informativa en los hospitales
Tenemos permiso para estar presentes en la entrada del Hospital Insular, Hospital Dr. Negrín y Hospital Materno el día 27 de Mayo, para divulgar y dar a conocer la Enfermedad Celíaca.

Exhibición de bandera con la espiga barrada en el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, para reivindicar el 27 de Mayo Día Nacional del Celíaco 2016.



Asociación de Celíacos de La Provincia de Las Palmas
C/ Pino Apolinario, Nº 82 – 35014 LPGC, Canarias – España
Teléfono: 928 230 147 – 638 811 875
asocepa.org@gmail.com

27 de Mayo 2016

Mesas informativas, divulgativas y reivindicativas de la Enfermedad Celíaca, por el Día Nacional del Celíaco 2016 en el Hospital Universitario Insular de Gran Canaria y Hospital Dr. Negrín de Gran Canaria. Durante la mañana, de 10:00 a 13:00 h.



Exhibición de la bandera del Día Nacional del Celíaco en el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria.



27 DE MAYO 2016

Taller- Masterclass de pan. Comenzó a las 17:30 h en el comedor cedido por



(socio colaborador de ASOCEPA), en sus instalaciones de Miller en LPGC. Se elaboraron diferentes recetas de panes, se presentó un power point realizado por Fernando (presidente de ASOCEPA), explicando el comportamiento de las diferentes harinas, preparados... los participantes muy contentos, con todo lo que aprendieron.

En palabras de Fernando:

"Muy bien salió la "Master Class" sobre pan y harinas. La gente muy atenta y participativa. Yo creo que aprendimos mucho todos. Agradecer a los participantes y por supuesto a Yasmina, representante del HiperDino, que nos facilita este maravilloso espacio y cuida de que todo esté perfecto."



4 de Junio

Almuerzo

Almuerzo con animación para los peques y obsequio de productos para los socios, donados por diferentes casas comerciales, así como un sorteo mediante la venta de boletos, de diferentes regalos. (Algunos donados por distintas casas comerciales)

Asistieron un total de 90 socios y familiares, transporte gratuito en guagua cedido por el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria.

Pasamos una velada estupenda, compartiendo una muy buena comida sin gluten en el [Restaurante Grill Sibora](#) Fontanales-Moya (Socio Colaborador de ASOCEPA). Los postres fueron cedidos por nuestros socios colaboradores: riquísimas tartas elaboradas por Essingluten, Mis Hijos Sin Gluten y Mancerina.

Nuestros socios aprovecharon para compartir recetas, trucos, y marcas de productos aptos para Celiacos.



Agradecer a:

- Restaurante Sibora, por el lugar, buen trato de Fátima y camareros, y por la organización conjunta con ASOCEPA, para que se hiciera realidad este acto.
- A las casas comerciales que donaron sus productos para nuestros socios (pulse en cada logotipo para visitar sus páginas webs):



- Al



por cedernos el transporte en guagua.



LANZAROTE **4 de Junio. Almuerzo**



Almuerzo, en el **Restaurante La Antica Trattoria Di Verona**, socio colaborador de ASOCEPA en Puerto del Carmen.

Los socios que asistieron junto con sus familiares, compartieron almuerzo y una sobremesa muy agradable, en la que intercambiaron recetas, y experiencias sobre su día a día como celíacos.

Agradecemos al Restaurante por haber hecho posible este encuentro y a los socios por su asistencia.

Nuestro mayor agradecimiento, aparte de todos los nombrados, es para nuestros voluntarios, que nos han ayudado en la organización y participación de todos los eventos.

APARICIONES EN RADIO



Fuerteventura 16 de Mayo.

10:00 horas Radio Sintonía. Programa Directo Mañana

Invitados: Fernando Domínguez Lanuza, presidente de ASOCEPA, Rosa Montelongo vocal de ASOCEPA en la isla, Elisa de la Cruz voluntaria de la Asociación, Petra Gil técnico del Ayuntamiento y Demián Ramírez Zambrana del restaurante La Jaira.

Trató sobre los actos para celebrar El Día Nacional del Celíaco en Puerto del Rosario, del 16 al 27 de Mayo, organizadas por el Ayuntamiento capitalino y ASOCEPA, comentando la situación y reivindicaciones del colectivo Celíaco.

Para escuchar la entrevista, pulse [aquí](#). Minuto 01:04



Fuerteventura 16 de Mayo.

09:50 Horas Radio Onda Fuerteventura. Programa El Magacín.

Invitados: Paloma Hernández, concejala de Salud Pública en la capital insular y Rosa Montelongo, representante de ASOCEPA.

Para escuchar la entrevista, pulse [aquí](#).



Gran Canaria 27 de Mayo.

11:40 horas, Radio 7.7. Programa Aquí y Ahora.

Entrevista a Fernando Domínguez Lanuza (Presidente ASOCEPA)

Para escuchar la entrevista, pulse [aquí](#). Minuto 02:20



Gran Canaria 27 de Mayo.

12:00 horas Radio Dunas.

Entrevista a Fernando Domínguez Lanuza (Presidente ASOCEPA)

Radio Faro Del Noroeste

RTE: 96.50 FM

F: 928 89 76 07

JENOS EN:  

www.radiofaroelnoroeste.es

Gran Canaria 27 de Mayo.

10:05 horas, Radio Faro del Noroeste. Programa La Molienda

Entrevista a Fernando Dominguez Lanuza (Presidente ASOCEPA)

Para escuchar la entrevista, pulse [aquí](#). Minuto 03:45



Gran Canaria 27 de Mayo.

09:00 horas, Cadena Ser. Programa Hoy por Hoy Las Palmas

Entrevista a Fernando Domínguez Lanuza (Presidente de ASOCEPA)

Para escuchar la entrevista, pulse [aquí](#). Minuto 20:20



Gran Canaria 31 de Mayo.

15:30 horas, Radio La Autónoma, programa Rocas y Cotufas.

Entrevista a Fernando Domínguez Lanuza (Presidente de ASOCEPA)

Para escuchar la entrevista, pulse [aquí](#). Minuto 27:00